

Read Me

Repaint für das MAN A78 Minipack „von Ahlheim inspiriert“

Dieser Repaintpaket umfasst zwei Repaints für das MAN A78 Minipack für die Busse mit den Türkonfigurationen 1-2-0 und 2-2-0.

Die Installation des MAN A78 Minipack ist erforderlich, damit Ihr die Busse in OMSI 2 einsetzen könnt.

Das Repaintpaket ist inspiriert von der OMSI-Karte *Ahlheim V4*.

Da die Bestandteile des Ahlheimer Repaintpack jedoch gemäß Handbuch nicht weiterverwendet werden dürfen, handelt es sich hierbei um eine freie Anlehnung an das Design der AVG.

Für die Gestaltung des Repaints wurden gemeinfreie Inhalte (Piktogramme des United States National Park Service), frei verwendbare Inhalte (das Nordrhein-Westfalen-Zeichen) und im MAN A78 Minipack bereits enthaltene Inhalte genutzt.

Das Repaintpaket ist auf die Version 1.01b des MAN A78 Minipacks ausgelegt, die noch einige Fehler unter anderem bei den Sitzen enthält. Sollten diese behoben werden, kann ein Update des Repaintpakets erforderlich werden.

Die Matrix des Busses funktioniert problemlos mit der originalen Hofdatei *Ahlheim 4_neu.hof*. Diese findet Ihr z.B. unter OMSI 2\Vehicles\MB_O530_Facelift. Diese Hofdatei muss kopiert und in den Ordner OMSI 2\Vehicles\MAN_A78 eingefügt werden, damit ihr problemlos in Ahlheim in den Linienverkehr starten könnt.

Repaint for the MAN A78 minipack "inspired by Ahlheim"

This repaint package includes two repaints for the MAN A78 minipack for buses with door configurations 1-2-0 and 2-2-0.

The installation of MAN A78 minipack is necessary to use the buses in OMSI 2.

The repaint package is inspired by the OMSI map *Ahlheim V4*.

It is a free reference to the design of the AVG. For the design of the repaint, public domain content (pictograms of the United States National Park Service), freely usable content (the North Rhine-Westphalia symbol) and content already contained in the MAN A78 Minipack were used.

The repaint package is designed for version 1.01b of the MAN A78 minipack. This version still contains some faults with the seats. If these faults are corrected, an update of the repaint package may be necessary.

The matrix of the bus works fine with the original hof-file *Ahlheim 4_neu.hof*. You can find this at OMSI 2\Vehicles\MB_O530_Facelift. This hof-file must be copied and pasted into the folder OMSI 2\Vehicles\MAN_A78.

Ersteller / created by: ES89